

12. November 2015

ADAC SportGala 2015: Highlights bei SPORT1

Reportage über ADAC SportGala am 15. November im TV

München. Smoking statt Rennoverall: Am kommenden Samstag tauschen die erfolgreichsten Rennfahrer aus den Serien des ADAC für die ADAC SportGala ihre Garderobe. Die ADAC SportGala ist das traditionelle Highlight am Ende der Motorsport-Saison in Deutschland und in diesem Jahr erstmals im TV zu sehen. Der TV-Sender SPORT1 zeigt am Sonntag, 15. November ab 19:00 Uhr eine 60-minütige Reportage über die ADAC SportGala. SPORT1-Moderatorin Julia Josten blickt auf die ADAC Motorsport-Saison 2015 zurück und spricht mit Rennfahrern wie den ADAC GT Masters-Champions Luca Ludwig und Sebastian Asch oder ADAC Formel 4-Meister Marvin Dienst über ihre Erfolge.

Die ADAC SportGala findet am Samstag, 14. November in Ismaning statt. Im Rahmen der ADAC SportGala werden vor mehr als 300 geladenen Gästen die ADAC Motorsportler des Jahres, Le-Mans-Sieger und Formel-1-Pilot Nico Hülkenberg und Motorrad-Nachwuchsrennfahrer Dirk Geiger, sowie die Sieger der ADAC Masters-Serien geehrt.

Pressekontakt:

ADAC e.V.

Oliver Runschke, Kommunikation Motorsport und Klassik

Tel.: +49 (0) 89 7676 6965

E-Mail: oliver.runschke@adac.de

www.adac.de/motorsport

Diese Presseinformation finden Sie online unter presse.adac.de. Folgen Sie uns auch auf twitter.com/adacpresse.

ADAC Pressestelle
Hansastraße 19
80686 München

Tel.: (089) 7676-0
presse@adac.de
www.presse.adac.de

Leitung Pressestelle
Christian Garrels